

そうだ海鮮丼を食べに行こう。

ということでせっかく珍しく五月の連休に休みの日のできたので日帰りで海鮮丼を食べに行くことにしました。

本籍が茨城県でおやじの墓も茨城にあるわたしとしては茨城だったら混まないだろうと茨城県をなめまくってました。本当は那珂湊のおさかな市場に行くはずだったのですが大洗から大大大渋滞で那珂川を渡れませんでした。仲川が那珂川を渡れず。。。すみません。。。ちなみにうちの父方のご先祖様はこの那珂川のあたりから茨城の下の方へおりてきた開拓民だそうです。



おいしい海鮮丼でした。ただ個人的には以前、七尾で食べた海鮮丼が今のところ人生一です。



途中せっかくなので鹿島神宮へお参りしました。ばあさんは鹿にエサをやっています。



結局、大洗で海鮮丼をたべました。



みたらし団子とあゆの塩焼きがとてもおいしかった。



御手洗 (みたらし) 池の前です。

他の人の案内をしていたガイドさんが撮ってくれました。

翌日は九十九里浜に行ってきました近場のせいかかえってすいていました。

大洗
マリン
タワー



君が代に出てくる「さざれ石」です。



渋滞はありましたが海鮮丼を食べられて、今回もいい旅でした(^^♪

(編集後記)

ばあさんが白内障の手術の時、午後なので看護師さんが「麻酔で気分悪くなるといけないからお昼ご飯は半分残してくださいね」と。ばあさん「はい、わかりました」。手術が終わってお昼食べたか聞くと「うん、全部食べたよ。うまかったよ」と。。。だと思ったよ。。。。



編集長 仲川

千代田区と文京区で52年の
ビル総合管理 (有) イズミ

〒102-0072 東京都千代田区飯田橋 2-9-6

東西館ビル本館 11 号室

TEL050-5235-6442

Mail : info@izumi-since1973.com

